

Ciudad de México, a 17 de abril de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

540

Ciberataques e Inteligencia Artificial destacan en el Foro Internacional de Cooperación en Ciberseguridad INDEX 2024

Este día se llevó a cabo el Foro Internacional de Cooperación en Ciberseguridad INDEX 2024, donde empresas, organismos federales y especialistas se dieron cita para concientizar a la sociedad y a la membresía del Consejo Nacional index, sobre la relevancia de la ciberseguridad, promover la protección de la información, generar mecanismos de cooperación entre los países de Norteamérica, así como impulsar la creación de un Centro de Ciberseguridad Industrial en index (CCI).

Durante el evento, se realizaron cuestionamientos a los expertos sobre los nuevos retos que se enfrentan hoy en la materia, ya que México es hoy el cuarto país más atacado en el continente americano, después de Estados Unidos, Canadá y Brasil. Al respecto, se mencionó la importancia de hacer este tipo de eventos y alianzas, pues es importante tener diferentes puntos de vista tomados desde la realidad ante estos nuevos desafíos.

Entre las temáticas más destacadas durante este foro internacional está la digitalización, los mecanismos de seguridad como la mejor manera de responder ante estas nuevas amenazas y la Inteligencia Artificial, que hoy en día se considera como una verdadera amenaza en diferentes ámbitos internacionales, sin embargo, se hizo un llamado a mirar la IA como un área de oportunidad, a fin de tener una mayor fuerza laboral, que tenga una función para capitalizar el momento del nearshoring e impulsar la economía.

Durante su participación, Humberto Martínez, presidente de Index Nacional, destacó la importancia de la seguridad para los programas IMMEX y los millones de empleos directos que genera, ya que más del 60% de los empleados inscritos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) tienen alguna relación directa o indirecta con la industria manufacturera de exportación.

Aseguró que es un reto para todos los empresarios y el gobierno federal tanto el nearshoring como la ciberseguridad y habló de la nueva reestructura y optimización de trámites para el mejoramiento del T-MEC en 2025.

Por su parte, Agustín Tiburcio, director del Comité de Tecnologías de la Información en index Nacional, resaltó que este evento tiene como objetivo primordial, reunir a los actores más importantes del ecosistema de la ciberseguridad a nivel global y dar continuidad a la tarea fundamental de seguir impulsando la culturización en esta materia que resulta ser estratégica e imprescindible para la industria y la sociedad en general.

“La ciberseguridad es responsabilidad de todos y por esta razón necesitamos crear los mecanismos de cooperación efectivos y eficientes en esta materia como equipo de trabajo”, concluyó.